

El Ayuntamiento de Tabernas, en su afán de mejorar su compromiso con el medio ambiente está trabajando para fomentar la movilidad eléctrica. Para ello, ha solicitado dos incentivos a la Agencia Andaluza de la Energía para la **INSTALACIÓN DE UN PUNTO DE RECARGA DE VEHÍCULO ELÉCTRICO CON ENERGÍA SOLAR FOTOVOLTAICA CONECTADA A RED** y un **VEHÍCULO ELÉCTRICO**.

Para su desarrollo, el Ayuntamiento cuenta con un incentivo por parte de la Agencia Andaluza de la Energía a través de la línea “**REDES INTELIGENTES**” del Programa de Incentivos para el Desarrollo Energético de Andalucía 2020 “**Andalucía es más**”, proyecto cofinanciado en un 80% a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y un 20% a fondos propios de la Junta de Andalucía.





Una manera de hacer Europa



Programa para el desarrollo energético sostenible de Andalucía

VEHÍCULO EFICIENTE

cofinanciado por Fondos FEDER



Zero Emission